

# \*令和4年度・たいよう組の1日の様子\*

11/16

(水)



発表会練習

★ 今度も発表会練習!! よく頑張っています♡

そら組さんとオープニングとエンディングをやっていますよー😊

園歌、合奏(オープニング)を始めにやりました!! けんぱん

ハーモニカも大分揃ってきています😊 そら組さんの楽器もかわりに

にきやかになってきましたよ😊 しっかり整列をしてのエンディング!!

“やさしい気持ち” “すばらしいとは” を歌っていますよ♡

そのあとは、児童クラブに移動して劇あそびの練習をしています。セツの練習のサポート、ありがとうございます!!

セツの覚悟がどんどん良くなり、あとは誰のあとに言うかの

動きもどうするのかのすりあわせをしています。…でも!! まだまだなので、

引き続き練習を頑張っていきたいと思います!! とーっても

頑張っている子どもたちなので、お家ではリラックスさせてあげてください😊

その時間があれば力ましましからの練習もお願ひします♡

🍁 12/13(水)は劇団飛行船の観劇です。集金袋配布しています。🍁 一切は今月中です。

🍁 明日も発表会練習をする予定です。